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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ６ 年 ３ 月２５日 

 

                     薩摩川内市議会総務文教委員会 

                     委員長  徳 永 武 次 

 

Ⅰ 今定例会の付託事件等 

１ 委員会の開催日 

  ３月１４日 

２ 付託事件及び審査結果 

 ⑴ 議案第１４号 町の区域の設定及び変更について 

    本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第１５号 薩摩川内市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関す

る条例の一部を改正する条例の制定について 

    本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第１６号 薩摩川内市手数料条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

    本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑷ 議案第１７号 薩摩川内市行政手続における特定の個人を識別するため

の番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用に関

する条例の一部を改正する条例の制定について 

    本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑸ 議案第１８号 薩摩川内市立小学校・中学校・義務教育学校条例の一部

を改正する条例の制定について 

    本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

  ⑹ 議案第２０号 薩摩川内市入来麓旧増田家住宅等の指定管理者の指定に

ついて 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行った。 

Ⅱ 継続審査の付託事件 

 １ 付託事件 

   陳情第１４号 薩摩川内市の学校給食費無償化を求める陳情 

 ２ 付託の時期 

   令和５年第５回薩摩川内市議会定例会（令和５年１２月１２日） 

 ３ 委員会の開催日 

   令和５年１２月１３日、令和６年３月１４日（２日間） 

 ４ 審査の経過及び結果 

  ⑴ １２月１３日、委員から「物価高騰が続いている中において、昨年示さ
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れた無償化にかかる費用と比較して、現在、どのくらいの値上がりになる

のか」との質疑があり、当局から「全ての給食費を賄うには、昨年の時点

で３億４千万円を要するとしていたが、現在は約４億円と見込んでいる」

旨の答弁があった。 

    また、委員から「限られた財源の中から、約４億円もの財源を捻出でき

るのか」との質疑があり、当局から「物価高騰による費用上昇分について 

は、補助を行うことで保護者の負担が増えないように対応しており、また、 

無償化を行う上では、市の政策全体として財源確保の検討が必要である」

旨の答弁があった。さらに、委員から給食費の未納の状況に関して質疑が

あり、当局から「約２，５００万円である」旨の回答があった。 

    その後、本陳情の取扱いについて協議し、継続審査とすることとした。 

  ⑵ ３月１４日、当局から食材の高騰分に係る費用に対する補助に関して、

補足説明を受けた。その後、本陳情の取扱いを協議し、採決を求める意見

が出されたことから討論に入った。 

    討論においては、「陳情の趣旨は非常に理解ができるところであるが、

予算が限られている中において、学校におけるトイレの洋式化の推進を優

先的に進めるためにも反対せざるを得ない」、「食材費以外の費用につい

ては、本市が負担しており、既に無償化を行っている自治体は、比較的財 

源が豊富な都市圏や多くの財源を必要としない小規模自治体が多い。また、 

本市は食材費高騰分に係る費用負担ついては補助をしているが、本来給食

費無償化は子育て政策として、国が行うべきものであり、陳情の趣旨は理 

解できるが、財源を見出せないことから、現時点においては、反対である」 

という反対討論がそれぞれ述べられ、採決の結果、起立者なしにより不採

択とすべきものと決定した。 
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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

  令和 ６ 年 ３ 月２５日 

                     薩摩川内市議会総務文教委員会 

                     委員長  徳 永 武 次 

 

１ 委員会の開催日 

  ３月１４日 

２ 付託事件及び審査結果 

・ 議案第３７号 令和６年度薩摩川内市一般会計予算のうち本委員会付託分 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお、審査の過程において述べられた意見・要望の概要は、次のとおりで

ある。 

⑴ 市立幼稚園については、未就学児数の減少に伴い、定数を下回る幼稚園

が増加していることに加え、こども園の拡充も進んでいることから、民営

化移行の検討も進められたい。       

⑵ スクールバス運行事業については、今後、運転手確保が困難となること

が予想されることから、学校再編の動きも落ち着きつつある現状に鑑み、

方向性を見定めて取り組まれたい。      

⑶ 甑島地域には、デジタル地域通貨つんＰａｙを専門的に担当する職員の

配置がないことから、まずは若い世代へ利用方法等の理解を促し、その方

々から高齢者の利用につながっていくような方策を検討されたい。  
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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ６ 年 ３ 月２５日 

                     薩摩川内市議会総務文教委員会 

                     委員長  徳 永 武 次 

 

１ 委員会の開催日 

  ３月１４日 

２ 付託事件及び審査結果 

・ 議案第１９号 薩摩川内市薩摩国分寺跡史跡公園及び薩摩川内市横岡古墳

公園の指定管理者の指定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 


